

Partenariat en technologies propres du Québec et du Cap-Occidental

QUÉBEC – 16 mai 2018 – Écotech Québec et GreenCape, la grappe des technologies propres du Cap-Occidental (Afrique du Sud), ont signé une entente cadre de collaboration en marge de la 9^e Conférence des chefs de gouvernements des Régions partenaires, qui se déroule cette année à Québec. La cérémonie de signatures s'est déroulée en présence du premier ministre du Québec M. Philippe Couillard et de la première ministre du Cap-Occidental, Mme Helen Zille, qui venaient de parapher une entente de collaboration entre les deux provinces.

Le partenariat entre les deux grappes vise à approfondir les relations économiques et scientifiques à la fois au Cap-Occidental et au Québec, ainsi qu'à renforcer les secteurs des technologies propres des deux organisations. Un échange continu d'informations et l'élaboration d'une stratégie commune pour identifier les projets et les marchés prometteurs sont la clé pour atteindre ces objectifs.

«Depuis huit ans, nous avons des échanges avec Écotech Québec par l'entremise de International Cleantech Network. Maintenant, il était opportun de concrétiser et accélérer la réalisation de projets communs. Nos réseaux se complètent parfaitement», explique M. Mike Mulcahy, directeur général de GreenCape.

«Nous avons déjà identifié les premières activités telles que la participation conjointe à des ateliers et l'organisation de maillage entre les entreprises de nos organisations respectives», explique M. Denis Leclerc, président et chef de la direction d'Écotech Québec. « Nous avons d'ailleurs tenu hier notre premier webinaire d'information destiné aux entreprises du Québec ».

Le Cap-Occidental, dont la capitale est le Cap, a choisi d'encourager dès 2010 l'investissement privé dans les énergies renouvelables. Depuis, la portée de cette orientation gouvernementale s'est élargie à l'économie verte au sens large, et la province a attiré des investissements importants dans les secteurs des énergies renouvelables, de l'efficacité énergétique, de la bioéconomie, des matières résiduelles, de l'eau et de l'agriculture durable.

GreenCape est une organisation à but non lucratif qui encourage l'adoption de technologies propres économiquement viables du Cap-Occidental. Cette grappe travaille de concert avec les entreprises, les investisseurs, les universités et le gouvernement pour aider à libérer le potentiel d'investissement et d'emploi des technologies propres et pour soutenir la transition vers une économie verte résiliente. GreenCape est le premier membre africain de l'International Cleantech Network, réseau mondial de grappes de technologies propres.

À propos d'Écotech Québec

Première organisation du genre au Canada, Écotech Québec représente la grappe des technologies propres. Elle soutient les acteurs d'ici - entreprises, chercheurs, investisseurs et regroupements - afin d'accélérer le développement, le financement et la commercialisation des technologies propres. En tant qu'organisme à but non lucratif, Écotech Québec compte sur le soutien financier de plusieurs acteurs du secteur privé et de la Communauté métropolitaine de Montréal ainsi que des gouvernements du Québec et du Canada. Écotech Québec est partenaire fondateur de l'Alliance CanadaCleantech et membre de l'International Cleantech Network.

Pour information

Denis Leclerc

Président et chef de la direction, Écotech Québec

514 914-1405

dleclerc@ecotechquebec.com